文責 辻本 長一

## 

~夏季総体、吹奏楽コンクール等を終えて~

部活動では、夏季総体、吹奏楽コンクール、美術部展等の場で、一人ひとりが力を振り絞って、個々の力やチーム力を発揮する姿がたくさん見られました。集中して一つひとつのプレーに挑む姿、接戦で励まし合いながら乗り切る姿、大きな拍手で熱い応援を送る姿等、一つのことにチームが一丸となって取り組む瞬間の連続に、人のもつ限りない可能性を感じました。



夏季総体男子ソフトボール 全国大会(北海道帯広市にて)



夏季総体女子バレーボール部

今回の大会等をとおして特に印象に残ったのは、 チーム力です。一人ひとりの技術力はもちろんですが、 チームとしての力がついてきたな、と感じる部活動が 多く見られました。

部員には、技術力の差もあれば、プレーの特性や性格の違いもあります。そうした中、部員間で、一人ひとりの強みも弱みも含めて認め合ったり、違いを乗り越えて理解し合ったりできるかどうかは、チーム力の大きな要素です。

そして、自分たちの力を過信せず挑んでいくなかで、躍動して勝利をおさめる姿がたくさん見られました。そんな姿に感動し、大きな力と勇気をもらいました。

夏季総体では、守山南中としては県男女総合第3位、男子総合第2位という輝かしい成績をおさめました。特に、水泳、女子ソフトテニス、陸上競技、男子ソフトボール、体操競技で近畿大会に出場し、男子ソフトボールと体操競技はさらに全国大会に出場しました。





また、吹奏楽部は県大会で金賞を 受賞し、県代表として関西大会に 出場しました。高い技術力やこれ までの努力をたたえたいと思いま す。

#### 吹塞楽部

~県吹奏楽コンクール地区大会前日の 練習風景~

## 守山市平和を誓うつどい (8月6日)



戦後77年がたち、広島に原爆が投下された8月6日 (土)、守山市民運動公園にて、「平和を誓うつどい」が 開催されました。

そのつどいでは、市民を代表して本校の生徒が、「実際に戦争を体験した人が減ってきたからこそ、私たちがこの悲惨な歴史や平和について次の世代に伝えなければならない。同じ過ちを二度と繰り返さないという言葉を胸に、私たちができることを考え、行動していきます。」と平和の誓いを述べました。

また、生徒全員で作った千羽鶴を、代表の生徒がささげ、平和への思いを新たにしました。

## 美術部3年生の作品「夕映えの花束」 (県中学校美術部展に出展)

「私の通っている中学校の楽しい思い出を夕やけの光で表現し、これからの未来への勇気と希望をもらえるような花を描きました。この絵を見るときに、笑顔になれるように工夫しました。」

(作者生徒のメッセージより)



## 

# 輝け守南生! ~君にしかない輝きを求めて Go for it!~

### 保護者の皆様へ

保護者の皆様には、夏季休業期間中もさまざまな場や機会をとらえ、子どもたちと関わり、また温かく見守っていただきましたこと、感謝申しあげます。

さて、いよいよ2学期が始まりましたが、この学期には、キラリ☆祭(文化祭)をはじめ、3年生合唱コンクール、学年別スポーツフェスティバル、2年生職場体験等、生徒が楽しみにしている活動を予定しており、こうした諸活動は生徒が協力し合って創り上げていく中で、生涯忘れられない感動体験や学びとなるものばかりです。

一方、新型コロナウィルス感染症の感染状況については憂慮されることもありますが、 学校としましては、市教育委員会の意見も聞きながら、できる限りの感染防止対策を進 めるとともに、工夫を凝らして子どもたちの教育活動を創出するよう取り組んでいきた いと考えています。ただ、生徒の感染状況等によっては、急な変更等が生じる可能性も あります。

こうした状況について、保護者の皆さまのご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。